

LA FÊTE DE L'ÉCOLE



La fête de l'école s'est déroulée le samedi 19 juin sous le soleil qui a enfin fait son apparition en début d'après-midi...

Les enfants ont animé cette journée par des chants et des danses :



Thème de l'Afrique pour les maternelles



le cinéma pour les CP/CE1



Les CM ont fait une démonstration d'acrobaties et de chorégraphies très rythmées



tandis que les CE se sont lancés dans la philosophie avec la chanson « la moustache de Nietzsche » !!!



Moment émouvant où les CM2 ont remercié les enseignants qu'ils avaient eu pendant leur scolarité par un bouquet de fleurs et une petite lettre.



Merci à l'Amicale pour l'organisation des stands, aux parents et à Mr Weyers pour la sono.

A l'année prochaine.